

Beschlüsse des Kantonsrates

5. Sitzung vom 7. April 2003:

1. Als Nachfolger des verstorbenen Jürg Giger wird lic. iur. Peter Sticher bei einem absoluten Mehr von 36 Stimmen mit 69 Stimmen für den Rest der Amtsdauer 2001-2004 zum Staatsanwalt gewählt.
2. 45 Kantonsbürgerrechtsgesuchen aus den Gemeinden Löhningen, Rüdlingen, Schaffhausen und Stein am Rhein wird ohne Gegenstimme entsprochen.
3. Auf den Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend den Erlass von zwei Dekreten über die Organisation der kantonalen Krankenanstalten vom 20. August 2002 wird eingetreten. Dem Dekret über die Organisation des Kantonsspitals Schaffhausen – Akutmedizin und Geriatrie wird mit 57 zu 5 Stimmen zugestimmt. Die Detailberatung des Dekretes über die Organisation der Psychiatrischen Dienste Schaffhausen erfolgt an der nächsten Sitzung.
4. Die folgenden drei Geschäfte gehen zur Vorberatung an eine 15er-Kommission (2003/3), die sich auf Vorschlag der Fraktionen wie folgt zusammensetzt: Werner Bolli (Erstgewählter), Hansueli Bernath, Bernhard Bühler, Christian Di Ronco, Liselotte Flubacher, Matthias Freivogel, Hans Jakob Gloor, Charles Gysel, Christian Heydecker, Annelies Keller, Markus Müller, Martina Munz, Alfred Sieber, Jürg Tanner, Max Wirth.
 - Bericht und Antrag über die Teilrevision des Gesetzes über die direkten Steuern (Attraktivierung des Steuerstandortes Schaffhausen) vom 25. März 2003 (1. Auftrag)
 - Bericht und Antrag über die Massnahmen zur Entlastung des Staatshaushaltes ab 2004 vom 25. März 2003 (2. Auftrag)
 - Bericht und Antrag über die Massnahmen zur Kompensierung der Kostenverschiebungen aus der Neuorganisation des Zivilschutzes vom 25. März 2003 (3. Auftrag).

5. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend Geschäftsbericht 2001/02 der EKS AG mit dem Geschäftsbericht 2001/02 der EKS AG vom 25. März 2003 geht zur Vorberatung an die Geschäftsprüfungskommission.
6. Vom Kündigungsschreiben von Denise Proff Hauser als geschäftsleitende Jugendanwältin per 30. September 2003 wird Kenntnis genommen.
7. Ferner wird zur Kenntnis genommen, dass die Geschäftsprüfungskommission turnusgemäss Martina Munz zu ihrer Präsidentin gewählt hat. Zum Vizepräsidenten ist Christian Heydecker gewählt worden.